

Le 30 novembre au soir, walkers et coureurs ont envahi les rues Veyrier, au cœur de la Course

Première réussite pour la Course de l'Escalade en nocturne ! Le Walking, le Nordic-Walking et la 3e Course du Duc ont pu traverser Veyrier en toute quiétude, grâce à une organisation parfaite, un important soutien des Autorités veyrites, une belle discipline des participants, mais surtout grâce à une centaine de bénévoles veyrites qui doivent être vivement remerciés.

Il faisait en effet très froid, ce 30 novembre dernier, dans les rues de notre village. Il fallait du courage pour piétiner et aider les porteurs de dossards à se mettre en place, à trouver leur zone de départ.

Mais les illuminations, l'odeur des flambeaux, la musique de Claude Métroz et Daniel Mermod, devant la salle communale, la raclette offerte par les membres du Cercle du Salève, les boissons chaudes mises à disposition par l'Association des

Commerçants, tout cela donnait de l'énergie à tous ! De 18 heures à passé 23 heures, les bénévoles et les spectateurs ont tenu le coup et la traversée du village avait un côté magique pour ceux qui couraient. Un grand merci et un grand bravo à tous. Le Journal de Veyrier tient ici également à remercier les trois photographes bénévoles de la Course qui ont bien voulu lui confier leurs clichés : Thierry Hottinger, Oliver Blaser et Rolf Staub.



Erratum

Les propos de notre nouveau Roi du Tir ont été déformés dans notre dernier numéro. Son altesse n'a pas dit qu'il souhaitait des salles de gym « adaptées au tennis en salle ». Il a très exactement dit : « Quatrièmement, je vais faire construire une deuxième grande bulle sur les terrains de tennis, afin que nos jeunes joueurs puissent pratiquer leur sport favori dans de bonnes conditions, mais surtout pour rendre les salles de gym, trop souvent occupées par le tennis, aux sociétés sportives qui ne peuvent exercer leur sport qu'à l'intérieur ! »

Ce que Roi veut...

